



El Ibsal tendrá mayor financiación tras ser acreditado por el Carlos III

El centro salmantino se convierte en el primero de toda Castilla y León en recibir el reconocimiento de excelencia del prestigioso instituto

hecho, recordó que gracias a la obtención de esta certificación, se abren «nuevas vías» de financiación que antes estaba vetada para aquellos centros que no formaban parte de la red de institutos acreditados, entre ellas, ayudas europeas con cuantías importantes.

El Ibsal, dirigido por el catedrático Rogelio González, está formado por 57 grupos, con 561 investigadores, y es un espacio para la investigación biomédica multidisciplinar, que se creó en 2011 a través de un convenio entre Sanidad y la Universidad, al que se sumó el Csic.



Rogelio González conversa con el consejero de Sanidad. :: ALMEIDA

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (Ibsal) ha sido acreditado por el Instituto de Salud Carlos III como Instituto de Investigación Sanitaria, lo que significa que podrá acceder a diferentes programas de investigación, tanto dentro como fuera de la Unión Europea. De esta forma, podrá conseguir financiación para desarrollar nuevos proyectos y garantizar el mantenimiento y la mejora de los recursos técnicos y humanos actuales. Actualmente, en España hay 18 institutos acreditados, y el Ibsal es el primero de toda Castilla y León.

El consejero de Sanidad de la Junta, Antonio María Sáez Aguado, destacó que la acreditación del Instituto de Salud Carlos III obtenida por el Ibsal permitirá a este centro la «oportunidad» de avanzar en el ámbito de la investigación, en un contexto nuevo, como es en el «ámbito de la excelencia». Por este motivo, expresó su «satisfacción» por haber superado lo que consideró «una prueba de fuego» y que esta iniciativa pueda continuar, con un nuevo impulso, su trayectoria dedicada a la investigación traslacional. De